

L'ALBA-TCP condamne les mesures de Trump à l'encontre de Cuba



La Havane, 22 juin, (RHC)-. L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, (ALBA-TCP) a condamné ce mercredi les mesures de Trump à l'encontre de notre pays et exprimé sa solidarité avec le gouvernement et le peuple cubain.

Dans un communiqué émis à Caracas l'ALBA-TCP souligne que les mesures annoncées vendredi à Miami par le président étasunien vont à l'encontre des principes et des normes du Droit international et prétendent prolonger le blocus économique, commercial et financier de Cuba décrété par Washington en février 1962 et saper sa souveraineté et la libre détermination de son peuple.

Le communiqué de l'ALBA-TCP précise que Cuba est aujourd'hui un exemple de dignité, de solidarité, d'indépendance et d'engagement révolutionnaire envers les peuples souverains et indépendants du continent et du monde.



Radio Habana Cuba